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Sommario/riassunto Cet ouvrage offre une saisie synthétique et des visions particulières du
Kenya en ce premier quart du XXIe siècle. Il rassemble des
contributions rigoureuses et accessibles pour montrer comment,
depuis l’alternance de 2002, le Kenya s’efforce de changer par la
modernisation économique et la libéralisation politique. Les
transformations annoncées voient le jour, même si les legs du passé et
les habitus politiques en ralentissent la marche. Les différents chapitres
nous mènent du capitalisme développemental kényan à la grande
pauvreté et aux inégalités vivaces, des réformes sur le papier aux mises
en œuvre en demi-teinte dans de multiples secteurs : gouvernance
décentralisée, ressources naturelles, foncier, éducation. L’histoire
ancienne et coloniale, la diversité du peuplement au Kenya permettent
de mieux comprendre les clivages politiques, religieux et
communautaires, les asymétries entre villes et campagnes, entre
Nairobi et la côte, dans un Kenya ouvert sur le monde, autant par le
commerce et la finance que par les réseaux de l’art.  This edited
volume offers a broad understanding and particular visions of Kenya in
the first quarter of the twenty-first century. By bringing together
rigorous yet accessible contributions, it shows how, since the 2002
transition, Kenya has been striving for change through economic
modernisation and political liberalisation. The planned transformations
are coming to fruition, even if the legacies of the past and political
habits are slowing down the process. The various chapters take us from
developmental capitalism to extreme poverty and enduring inequalities,
from reforms on paper to mixed results in multiple sectors:
decentralised governance, natural resources, land, and education. They
also explore Kenya’s ancient and colonial history and the diversity of its
population. Thus, the book helps understand contemporary political,
religious and community cleavages, the asymmetries between towns
and the countryside, between Nairobi and…
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Contents; List of Illustrations; List of Tables; Acknowledgments; The
Setting; 1. Environmental and Archaeological Background; 2. The Punta
de Agua Sites; 3. The Ceramics; 4. Ceramics Artifacts ; 5. Stone
Artifacts; 6. Other Technology ; 7. Mortuary Practices; 8. Food
Resources ; 9. Conclusions; Appendix A. Architectural Data; Appendix
B. Rincon Polychrome Summary; Appendix C. Cremation and
Inhumation Data; References ; Index
The Anthropological Papers of the University of Arizona No. 26. Salvage
archaeology explores Indian cultural development during Rillito,
Rincon, and Tanque Verde phases.
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